

Für Fuhr d. 8. Januar 1917

Tage unserer Freude Kühling!

Zu vollzogen der sovielige Pflicht, Ihnen
und Ihrem lieben Kinder den Gedenktag
Ihres Mannes mitzuteilen. Da Kürze Zeit
nunmehr verstreut ist, so fasse ich das
Gefangenheit, doch Ihren Mann mögen
Kennen zu können, wünsche an das
mit Ihnen unter Gefangenen, nunmehr
Motoroffiziere und mir auf der Sandbaf-
tängö/Meller im nunmehr Verhaftung zu-
stimmten. Da seine Tätigkeit als Ni-
ringoffizier, zu der nun besonders fünfzig
und zwanzig Jahre Lücke zwischen ihm
den Kuman, war er auf dem nunmehr ge-
fährlichen Posten. Aber nicht für unwillkür-
lich das kürzige Gefangen, sondern auf
Empfehlung 330 in der
Küste vom 6. Jan. 7.

Unterstand ein saftiger Hoff, der Luftdruck
drückt die Füsse ins, selbst Druckwinden
verhindert, den einem Führungswaffenpunkt.
Gedenkt doch möglichst sich für lieben Mann
als Feindkriegsgefangen befinden. Nichts geht
eher und schneller mir als sind und freudig
dann fortan im Gefangen liegen. Ein
Hauptmannsleibblatt wird gefangen und kann
lebend, das unmittelbar neben ihm
kommandiert, oder ihn in den Hörn gestimmt.
Zum zweiten mögl. kann man sofortigen Tod
~~oder~~ erlaubt werden, so geht nicht gleich-
sam, auf unserer Karte befürchtungen auf:
dass wir fallen. Dann den Verlust nicht weiter
zu spüren kann als einzelner Mannschaft zwis-
chen beiden. Meine Frau diese dort sind
wahrend eines kleinen Trost verlaufen.
Nur dem alten Morgen beförderten wir
uns zum Frontalager zurück. Heute mit:
heute 4 Uhr wieder in zügig mit 3
Infanterieabteilung auf dem Soldatenfrontgraben
Bengny (an d. Roappa Bapaume - Cambrai)

zur letzten Rüge gekommen. Kärrnchen waren
zuzagen, der Pfeffer sprang die letzten Blätter.
6 Erntekrispen saßen der Komplex.

Das Einzelgrub trägt die Nummer 789.
Ein wenig ist es nicht zuviel zu sagen davon
ablegen, daß man die Zeit habt den
Doppelknoten geben brauchen zu lassen.

Viel ist anzufügen, da ist Egon hinzu zu
schreiben, was ich in England für Tiere?
Das müssen wir machen. Daß, wann sie
sich auf, müssen sie den ersten Tag
bis zum Ende, dann auf nicht Egon
allmälig die Rüge wiederholen. Aber
wenn gewünscht muß nicht Egon schon
jetzt das herunterlassen geben: es steht
in meine Pflichterfüllung auf erwart-
wachungsstellen kehren, das kann auf
den Kind gewünscht. die Lektionen endlich
in sich müssen jetzt bestmöglich und
bequem, leicht und lebhaft
durchzuführen. Mit großem Willen

Egon
Lukas Letz

Lektionsfüller $\frac{7}{44}$